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昨年度の連絡会議における議論 

 

第１回 夢洲万博関連事業等推進連絡会議及び同幹事会 

 令和 4年 5月 10日開催 

 

議事 

（１） 連絡会議及び幹事会の設置 

設置要綱を承認し、会議を設置した。 

（２） これまでの夢洲における博覧会関連事業の円滑な実施等に向けた取組み 

「夢洲における博覧会関連事業の円滑な実施等に関する連絡会議」のこれ

までの取組みについて説明を行った。 

（３） 大阪・関西万博事業の取り組みについて 

大阪・関西万博の会場整備の取組状況について説明を行った。 

（４） 夢洲における関連事業の工事調整 

関連インフラ事業の計画工程及び進捗状況について説明を行った。 

（５） 夢洲における物流交通対策 

夢洲における物流車両に関する対策について説明を行った。 

 

主な意見 

2023 年 4 月から万博会場の建設工事が本格化するが、万博開幕までに確実に工

事を完工することが至上命題であり、関係者が一丸となってあらゆる対策を講じ

る必要がある。 

 

今後、万博関連事業を安全かつ円滑に進めるためには、現場レベルでの人や資材

に関する連絡調整が非常に重要になってくるものと考えている。 

 

本会議を通じて「関連事業の工事調整」「物流交通対策」の円滑な実施に貢献す

るとともに、現地レベルで開催される会議にも出席させていただいているので、し

っかりと調整させていただく。 

  

工事期間中、開催期間中においても、夢洲での人流、物流対策は重要であること

から、本日お集りの皆様と連携してしっかりと進めてまいりたい。  

 

工事車両の対策に関連して、現在の通行量のベースになる物流車両の交通対策を

しっかりと進めていただきたいと考えている。 

 

大阪市を中心に進めるインフラ整備と、博覧会協会の発注にかかる工事、今後、

資料2 



 

 

－2 

 

資料 2 

民間パビリオンや海外パビリオンの工事が着手されていく。 

インフラ整備や、博覧会協会の発注工事は、概ね進んでいるが、それらの工事が

原因で、万博の開催に支障があってはまずいので、しっかり取組んでほしい。 

 

開催直前になると工事が輻輳し会場内の工事と会場外の工事の調整が多くなる

と思うが、工事期間中の事故や自然災害への対応を検討していく必要があるので、

調整のルール作りなどに取組んでいきたい。 

 

地元の自治体におかれては、国の取組みについてお気づきの点があれば、お寄せ

いただくようにご案内申しあげる。 

 

現場それぞれの事業主体から、課題やお気づきの点も上がってくると思うが、そ

ういった時は是非、遅滞なくお知らせいただきたい。 
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第 2回 夢洲万博関連事業等推進連絡会議幹事会（議事要旨） 

 令和 4年 12月 2日開催 

 

議事 

（１） 連絡会議設置要綱の改正 

設置要綱の改正内容について説明を行った。 

（２） 「第１回連絡会議及び幹事会」の議事要旨の確認 

「第１回連絡会議及び幹事会」の議事内容について確認をした。 

（３） 大阪・関西万博事業の取り組みについて 

大阪・関西万博の会場整備の取組状況について説明を行った。 

（４） 夢洲における関連事業の工事調整 

関連インフラ事業の計画工程及び進捗状況について説明を行った。 

（５） 夢洲における物流交通対策 

夢洲における物流車両に関する対策について説明を行った。 

 

主な意見 

各国パビリオンの整備状況については、関係各所と連携しながらしっかりフォロ

ーしていきたい。 

 

関連事業を安全に進めていくためには、様々な場での情報共有が重要である。 

今後とも、博覧会協会、地元自治体と連携して推進していく。 

 

臨港鉄道の延伸・舞洲東交差点の立体交差化への支援、夢洲コンテナターミナル

の荷捌き地の拡張などを通じて、地域の成長基盤ともなる港湾整備に取り組んで

まいる。 

  

工事車両運行管理システムと物流車両対策を徹底していただいて、余裕を持った

工程管理のもと着実に準備を進めていただきたい。  

 

ハード整備とともにソフト事業にも今後も目配りをしていくので、引き続き連携

していただきたい。 

 

今後とも、会場整備のスケジュールや入札結果に関する最新情報などについて共

有いただきたい。 
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第 3回 夢洲万博関連事業等推進連絡会議幹事会（議事要旨） 

 令和 5年 3月 30日開催 

 

議事 

（１） 「第 2回連絡会議及び幹事会」の議事要旨の確認 

「第 2回連絡会議及び幹事会」の議事内容について確認をした。 

（２） 大阪・関西万博事業の取り組みについて 

大阪・関西万博の会場整備の取組状況について説明を行った。 

（３） 夢洲における関連事業の工事調整 

関連インフラ事業の計画工程及び進捗状況について説明を行った。 

（４） 夢洲における物流交通対策 

夢洲における物流車両に関する対策について説明を行った。 

（５） 令和 5年度の取組み 

令和 5年度での取組みについて説明を行った。 

 

主な意見 

日本（政府）館の状況については、現在、建築工事の公募を近畿地方整備局から

進めていただいており、事業者は 5月目途で決まる見込みである。 

また、起工式を 4月 13日に予定しており、ご協力をお願いする。 

 

夢洲周辺のインフラ整備に関して、引き続き支援を進めていく。 

こうした会議の場も活用しながら、情報共有させていただき、皆様と連携してい

くことが重要だと認識しているので、引き続きよろしくお願いする。 

 

臨港鉄道、舞洲東交差点の立体交差化などについて、引き続き支援してまいる。 

万博開催期間中及び工事期間中の交通円滑化のため、夢洲コンテナターミナル荷

捌き地の拡張についても関係者と連携し着実に進めてまいりたい。 

コンパスの導入については、令和 5年度中の本格運用を目指し、引き続き取り組

みを進めてまいりたい。 

 

来月以降、パビリオンの建築工事をはじめとして、会場内の整備工事が本格化す

るため、これからの工事車両の集中には、しっかり準備しておくことが重要だと考

える。 

今後工事が本格化していくことから、この会議体をしっかりと活用して連絡調整

していくことが重要だと考えているので、よろしくお願いする。 

 

パビリオン等の建築工事については、発注手続に大変な尽力をいただいている。 

次回以降もこれまでご報告いただいている会場整備のスケジュールや入札結果
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の最新情報と合わせて、それぞれの建築工事の現場の進捗状況についても情報を

共有いただくようにお願いする。 


